
大東中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月12日(金)

講演後の生徒の感想

今まで経済面や生活について考えていましたが、話を聞いて人のために何かをしたり自分に
出来ることについて考えたりする仕事にも興味を持ちました。自分を変えるためにも人との
コミュニケーションや人間関係を大切にし、さらにレベルアップしたいと思いました。

保健師になるためにはどのような学校に行き、どのような資格を持っていなければならない
かを知り、勉強は必要だなと思いました。

一番印象に残ったのは“挑戦と失敗を繰り返した方がいい”という言葉です。これまで失敗が
怖くて挑戦をあまりしてこなかったので、これからはたくさん挑戦して失敗したいです。

話がとても聞き取りやすくて内容もわかりやすく説明してくださり、話がよく伝わってきま
した。

最初は消防士と聞いて自分の夢と何も関係がないと思っていました。でも講演を聞いている
とすごくおもしろくてアドバイザーの方が「たくさん失敗をする」と言ってたので私も失敗
していいんだと自分に自信が持てた気がします。すごくうれしかったです。

どのような仕事に就いているのかや、仕事を通して楽しかったことや辛いことなど日頃では
聞けないような話で、聞いていてとても楽しかったです。私も今のうちに勉強をできる限り
して未来の選択肢が少しでも広がるようにがんばりたいです。

社会人として必要なことがたくさんあるのかと思いきや、いざ大切なことはコミュニケー
ション能力と言っていました。将来のためにも誰とでも平等に接することのできる人になり
たいなと思いました。

勉強をしなくて後悔することがたくさんあるから、勉強と部活の両立をしっかりがんばりた
いと改めて感じました。

消防士になったきっかけが、消防にしか救えない命があると思ったからと言っていてすごい
と思いました。

努力すれば夢は叶うということがわかりました。部活や勉強などをしっかりして、教えて
くれたことを無駄にしないように今だからできることをして、夢を叶えられるようにした
いです。

話の進め方が上手で楽しく、ちょっとした交流学習もあり話に夢中になりました。自分に
合った仕事を見つけるためにもう少し仕事について知りたいと思いました。

どの仕事も就くまでや入ってからも大変なことがよくわかりました。うれしいこと、辛い
ことがあるからこそ続けていけるのかなと思いました。

アドバイザーの方が言っていた“何を選ぶかではなく自分が選んだ道を進む”ということを大
切にしながら将来のことを考えようと思います。
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警察官の仕事が詳しくわかったり、警察官が持っている物などが見れてうれしかったです。
鑑識体験もさせてもらって、警察官に興味を持つことができました。

１年目からうまくいっていた訳でもなく辞めたいと思っていた時期もありそれを乗り越え
て仕事にやりがいを持って働いているのがかっこよく、自分も大人になって働いたときに
見習いたいなと思いました。

講演を聞く前は警察の仕事に興味がなかったけど、講演を受けて警察官になりたいという欲
がでてきました。

●

● 私たちが大人になったとき、報連相を大事にしてほしいと言っていたので、周りや会社の
人に迷惑をかけないためにも大事なんだなと思いました。
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